

ADM-2021-01-11

MESSAGE DE L'ADMINISTRATION

SUJET : LANGER ELECTRIC/FPL

Bonjour

La compagnie FPL a donné le mandat au sous-traitant, LANGER Electric pour vérifier et réparer le dispositif ci-dessous appelé « Transpondeur de Contrôle de Charge ».

Ce dispositif existe déjà sur les chauffe-eaux ou climatiseurs et permet de réduire la consommation en électricité et par la même occasion économiser sur vos factures.



Lorsque FPL ne recevra plus les signaux du dispositif, Langer Electric viendra en faire la vérification, le réparer et le changer si nécessaire.

Plusieurs maisons dans le parc ont déjà bénéficié de ce service et ce sans frais.

La compagnie Langer Electric vous contactera ou appellera le bureau pour autorisation avant de commencer les travaux.

Good afternoon

FPL gave mandate to the subcontractor, LANGER Electric to check and repair the device below called "Load Control Transponder (LCT)."

This device, already exists on water heaters or air conditioners, and allows you to reduce electricity consumption and at the same time save on bills.

When FPL no longer receives the signals from the device, Langer Electric will check it, repair it and change it if necessary.

Several houses in the park have already received this service free of charge.

Langer Electric will contact you or call the office for authorization before starting work.

Nadège Floris
Manager / Gérante

www.lapaloma-park.com

9200 S. Military Trail – Boynton Beach, FL 33436
Office: 561-732-1306 – Direct Line: 561-424-4218
Fax: 561-736-7945
Office hours: 8:30 am – 4:30 pm